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医院深入开展党的群众路线教育实践 

活 动 领 导 小 组 办 公 室   二〇一三年八月五日 

 

    院校李立明书记来院进行党的群众路线教育 
         实践活动专题调研 

     

    为了广泛听取二级所院对院校领导班子和班子成员作风建

设的意见、对院校发展的建议及需要院校解决的问题，8月 5日，

院校党的群众路线教育实践活动领导小组组长、院校党委书记、

常务副院校长李立明，院校党的群众路线教育实践活动领导小组

办公室副主任、院校人力资源处（组织部）处长、常务副部长侯

健，院校党的群众路线教育实践活动领导小组办公室综合组成员、

院校组织部干部徐宝义一行 3 人，来我院进行“党的群众路线教

育实践活动”专题调研。我院全体班子成员，管委会主任，医护、
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科研、职能、后勤部门代表，民主党派与无党派人士代表共计

17 人参加了调研座谈会。 

会议由医院党的群众路线教育实践活动领导小组组长、医

院党委书记、副院长李惠君主持。 

参会代表踊跃发言，每一个人都结合自身工作实际，就院

校和医院发展最核心的人才队伍建设、青年医师科研创新与管理

以及行政管理与后勤科学发展等方面提出了建设性的意见和建

议。针对医院学术带头人培养、研究生培养、住院医师培养、护

理队伍培养和管理团队建设等人才问题的解决，与会者提出利用

夏令营、外出宣传招聘等“走出去、送进来”的方式招收直博和

推免生来提高研究生的质量，通过尝试 MD+PHD 的培养模式来提

高医学毕业生的质量，将专科医院纳入到住院医师培养基地中确

保住院医师培训质量和医院正常临床工作等多种方式来保证医

院各环节人才的质量。与会者还就医院国家重点实验室建设与验

收、职工住房与福利保障、退休职工津补贴确认以及医院人员缺

编等制约医院发展、需要院校统一协调解决的问题向院校进行了

反映。 

在座谈会上，李立明书记一边认真听取意见，一边详细做

好记录并回应了部分与会人员提出的问题。总结发言时，李立明

书记充分肯定了大家的意见与建议，认为大家的发言既有结合群

众路线针对院校全局工作的意见建议，也有结合医院实际对下一

步工作思路的阐述，都是站在集体的角度为医院和院校的更好发

展提出的意见。对大家所提的意见与反映的问题，院校将进行梳
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理归纳，分门别类地纳入到整改范围，积极整改落实，以作风的

转变推进工作的落实，并及时向大家反馈。 

针对阜外医院未来的发展，李立明书记希望医院应咬定青

山不放松，进一步加强与探索医疗和科研工作环境改善力度、人

才队伍建设、综合科研能力发挥、科室综合平衡发展以及医院文

化建设方面的工作，让大家看到一个发展更好、进步更快、成长

更稳的国家队。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

报：院校深入学习党的群众路线教育实践活动领导小组办公室、

综合组、宣传组、联络协调组、材料组 

发：医院深入学习党的群众路线教育实践活动领导小组、各党总

支、党支部、各处室
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